

30^e dimanche ordinaire – année A

- Pour le pape François, pour le collège des évêques et pour tous les pasteurs de l'Église, demandons au Seigneur la grâce d'un cœur compatissant et miséricordieux.
- Pour le peuple chrétien confronté à un monde sans Dieu, demandons un cœur plein de tendresse qui révèle l'Évangile du Christ par des gestes d'amour.
- Pour les pauvres, les malades, les personnes seules, les prisonniers, ceux qui cherchent en vain du travail ou qui errent sans domicile, demandons au Seigneur des frères et sœurs qui sachent les aimer en son Nom.
- Pour les étrangers, les immigrés qui fuient la misère et la faim, les déportés qui fuient la guerre et la violence, les exilés que l'on éloigne violemment de leur terre, demandons que s'ouvrent des maisons accueillantes.
- Pour nous qui allons communier au sacrement de la Charité, puissions-nous laisser nos cœurs être transformés par l'amour de Dieu.

30^e dimanche ordinaire – année A

- Présentons au Seigneur nos demandes, frères et sœurs, car il est compatissant, et il écoute les pauvres qui crient vers lui.

- Dieu vivant et véritable, puisque tu nous veux attentifs à nos frères, aide-nous, écoute nos prières par Jésus le Christ notre Seigneur.